



Titre du reportage : Renault -vation

Rappel : ce reportage peut être composé d'un maximum de 15 photos

Catégorie : Ecoles Collèges lycées Autres établissements Niveau de la classe, le cas échéant : 3e

Nom de l'établissement college Jean Renoir

Ville – Académie Boulogne Billancourt - Versailles

Nom, Prénom du responsable du projet : Martin, gaëlle

Noms et Prénoms des élèves reporters : Annie Le, Mina Hammami , Minoli MADURAPPERUMA, Noé Navarre, Julie Fiancette, Rime Hachem, Suzanna Chuang, Richard Dizon, Cassandra Remy, Mahe Leautey, Barthélémy Lecadre, Robin Tissot, Leïna Bikou, Abdelrahman Nur, Maha Ben Arbia, Cindy Kamdem, Celia Chateaufeuf, Elea Grion

Indications techniques sur les conditions de réalisation : utilisation du téléphone portable.

Chapeau

Notre quartier est en pleine rénovation. Ancien quartier ouvrier, fleuron de l'industrie automobile, il vit naître Louis Renault et le développement de l'industrie automobile. Le quartier fut également le théâtre des changements sociaux du siècle dernier : les trente glorieuses, la seconde guerre mondiale, et mai 68. En 1992, la régie Renault quittait Billancourt, la fin d'une ère. 26 ans plus tard, les vestiges de Renault sont toujours là, mais le quartier renaît, une architecture nouvelle côtoie les traces du passé, c'est une véritable renaît-ovation.

Renault-vation



Photo 1 :Le passage

Au détour d'une rue, on peut voir l'hommage aux trois frères Renaults créateur de la marque



Photo 2 : Mur d'enceinte

De l'ancienne usine il ne reste que des murs vide comme un décor de cinema.

Renault-vation



Photo 3 : Sortie des usines

Dans le ciel bleu de l'espoir trône la porte arrière celle qui menait les véhicules vers leurs propriétaires et qui est aujourd'hui à jamais condamnée.



Photo 4 : quel horizon ?

A la place de l'usine, des bâtiments moderne, tout en ligne regarde le ciel, un ciel clair loin du tumulte des années 90, le quartier est apaisé.

Renault-vation



Photo 5 : Vision du futur

A la place de Renault trône désormais la Seine Musicale, un futur artistique pour l'ancienne friche industrielle.



Photo 6 ; transition

Pourtant la mutation n'est pas terminée et le changement est encore en train de s'opérer.

Renault-vation



Photo 7 ; entrée

L'ancienne porte d'entrée de la régie nationale est désormais un lycée et porte fièrement la devise nationale, liberté, égalité fraternité. L'état d'esprit des ouvriers qui ont oeuvré sur ce site.



Photo 8 : île séguin

Malgré le départ, l'île seguin garde son adn, l'architecture de la seine musicale rappelle cette de l'usine : la pierre reste omniprésente.

Renault-vation



Photo 9 : fin ou début

Malgré la volonté de conserver le patrimoine industriel, celui ci est malmené et les rénovation tardent. Va-ton assisté à une véritable renault-vation ?